

RENSEIGNEMENTS

(514) 734-2950 ou (514) 734-2942
TENNIS@VILLE.MONT-ROYAL.QC.CA

DATES DU TOURNOI

20 AOÛT au 10 SEPTEMBRE

LIEU

PARC MOHAWK

INSCRIPTIONS

28 JUILLET au 8 AOÛT

Les membres du programme de tennis de la Ville de Mont-Royal sont invités à s'inscrire au tournoi de tennis annuel. Le tournoi se déroule sur trois semaines, du 20 août au 10 septembre.

CATÉGORIES

- Simple Dames
- Simple Dames (55+)
- Simple Messieurs
- Simple Messieurs (55+)
- Simple Junior (9-12)
- Simple Junior (13-16)
- Double Dames
- Double Messieurs
- Double Mixte

NOTE : Participation permise à une catégorie de simple.

HORAIRE

Première et deuxième ronde :
20 au 26 aout

Troisième et quatrième ronde :
27 aout au 2 septembre

Rondes finales :
3 au 10 septembre

LE TOURNOI EST EN LIGNE!

Pour l'édition 2025 du tournoi, la Ville utilise à nouveau le système de planification de tournoi :

« TeamSnap Tournaments ».

Veuillez télécharger l'application disponible sur Apple et Android. L'horaire du tournoi vous sera communiqué à travers l'application et publié sur le site web du tournoi.

Vous pouvez accéder au site web du tournoi avec le lien ci-dessous :

<https://townofmount-royal.teamsnapsites.com/>

Pour vous inscrire au tournoi, veuillez scanner le code QR :



FONCTIONNEMENT

Le format de partie est un 2 de 3 manches avec bris d'égalité pour chaque manche.

En cas d'annulation pour la pluie, un message vous sera envoyé par courriel.

Une partie peut être déplacée dans un délai de 48 heures à partir de l'heure de jeu planifiée, sans quoi les joueurs seront disqualifiés.

Toute demande de changement à l'horaire du tournoi doit être envoyée par courriel un minimum de 48 heures à l'avance, en proposant 3 plages horaires pour déplacer la partie dans les 48 heures suivantes.

Les balles seront fournies pour les finales seulement. Les deux joueurs ou équipes doivent apporter un tube de balles neuves pour chaque match. Les gagnants gardent le tube de balles neuves et les adversaires gardent le tube de balles utilisées.



TOURNOI DE TENNIS VILLE DE MONT-ROYAL



TENNIS TOURNAMENT TOWN OF MOUNT ROYAL

INFORMATION

(514) 734-2950 or (514) 734-2942
TENNIS@TOWN.MOUNT-ROYAL.QC.CA

TOURNAMENT DATES

AUGUST 20 TO SEPTEMBER 10

LOCATION

MOHAWK PARK

REGISTRATION

JULY 28 TO AUGUST 8

Town of Mount-Royal tennis members are invited to register for the annual tennis tournament. The tournament is held over three weeks, from August 20 to September 10.

CATEGORIES

- Ladies' Singles
- Ladies' Singles (55+)
- Men's Singles
- Men's Singles (55+)
- Junior Singles (9-12)
- Junior Singles (13-16)
- Ladies' Doubles
- Men's Doubles
- Mixed Doubles

NOTE : Participation is permitted in one singles category.

SCHEDULE

First and second rounds :
August 20 to August 26

Third and fourth rounds :
August 27 to September 2

Final rounds :
September 3 to September 10

THE TOURNAMENT IS ONLINE!

For the 2025 edition of the tournament, the Town will once more use the tournament planning system :

"TeamSnap Tournaments"

We ask that you download the application available on Apple and Android. The tournament schedules will be communicated through the application and published on the tournament website.

You can access the tournament website by using the link below :

<https://townofmount-royal.teamsnapsites.com/>

To register for the tournament, scan the QR code:



RULES

The match format is 2 out of 3 sets with tie break in all sets.

In case of cancellation for rain, you will be advised by email.

A tournament match can be moved within 48 hours of the scheduled time, otherwise players will be disqualified.

Any request for a change to the tournament schedule must be submitted by email at least 48 hours in advance, proposing 3 time slots to move the match within the following 48 hours.

Tennis balls will only be supplied for the finals. Both players or teams are required to bring new tennis balls for each match. The winners of the match get to keep the new tennis balls and the opponents keep the used balls.